
 

 

 

旧浜口邸カフェより 

お知らせ♪ 

 

さかわのかき氷  850 円 

佐川町産の厳選素材で仕立てた、濃厚オリジナル

ソースたっぷり〝ふわふわ〟かき氷。 

中には地乳ソフトクリームが隠れています★ 

◎さかわの緑茶   ◎さかわの苺 

 

 

 

 

週末限定ランチ 第 3 弾‼ 

旧浜口邸カフェ謹製【浜口さんちのドライカレー】

季節の地元野菜と佐川町産のお米を使ったドラ

イカレーに半熟卵をオン！ 

シャキシャキサラダも 

うれしいワンプレート♪ 

 

ランチの日：毎週土・日 

※数量限定 

提供時間：12 時～ 

料  金：850 円 

庄田鯨坂八幡宮夏祭り 前夜祭 

日 時◆8月 14 日(水) 

14 時～ 子供向け宝探し 

18 時～ 夏祭り 

場 所◆庄田鯨坂八幡宮（佐川町庄田） 

問合せ◆庄田地区自治会 0889-22-1541（谷脇）

瑞応の盆踊り 高知県指定保護無形民俗文化財 

日 時◆8 月 16 日(金)18 時～21 時 

練習日◆8／6(火)、8(木)、10(土)、12(月) 

場 所◆瑞応寺（佐川町瑞応 133） 

問合せ◆瑞応寺の盆踊り保存会 

0889-22-3617（細木） 

第 15 回 城山祭り 

日 時◆8 月 31 日(土) 15：30～21：00 

場 所◆城山グラウンド（黒岩小学校 北側） 

問合せ◆城山祭り実行委員会 

    090-4507-4902（三本） 

こんにちは、先月からさかわ観光協会に配属

されました地域おこし協力隊の吉澤と申しま

す。主な業務としては佐川町が新たに取り組む

「わんさかわっしょい体験博」の運営業務を担

当しております。地域の魅力発信やテストマー

ケティング、新たな人脈の構築などあらゆる可

能性がある博覧会方式の観光事業ですが、その

効果を発揮できる事業にするためには地域の

方々のご協力が必要不可欠になります。 

今回の第一回開催にあたっても、多くの方に 

お忙しい中プログラム作成に携わっていただ

き、御礼申し上げます。 

また博覧会の運営に携わるにあたり、地域の

歴史や文化をご教授いただいた地域の方々にも

重ねて御礼申し上げます。 

今後この体験博が地域の皆様や観光のお客

様、地域活性化などあらゆる方面に利益が出る

ALL WIN 事業となるよう日々尽力してまいり

ます。そのために地域の方々に佐川の歴史や文

化、取り組みなどをご教授いただけますと幸い

です。今後ともよろしくお願いします。 

8 月のお休み 

5(月)、13(火) 
19(月)、26(月) 

25 広報さかわ　R1.8 24広報さかわ　R1.8

「廃棄物のイメージについて」

廃棄物は、廃棄物処理法上、産業廃

棄物と一般廃棄物に分類されます。大まか

に言えば、産業廃棄物は事業活動に伴っ

て発生する廃棄物であり、一般廃棄物は

一般家庭から発生する廃棄物です。ただし、

事業活動に伴って生じる廃棄物の全てが

産業廃棄物となるわけではなく、一般廃棄

物となるものもあります。

産業廃棄物と聞くと、何となく一般廃棄

物より危険なゴミというイメージを持つ方も

いるのではないでしょうか？一般廃棄物の中

でも、爆発性、毒性、感染性があり、人

の健康や生活環境に被害を生じさせる危

険性のあるものは、特別管理一般廃棄物

として分類されています。産業廃棄物の中

にも、もちろん危険性のあるものは存在しま

す。つまり、一般廃棄物であれ産業廃棄

物であれ、住民や事業者がしっかりと分別

してごみを出すことが大切になります。佐川

町で家庭から排出されている燃えるごみは、

高吾北清掃センターで焼却され、焼却灰

の多くは最終処分として埋め立てられます。

焼却灰の中には、金属類などの燃えないゴ

ミが含まれている場合もあります。リサイク

ルできるゴミは分別してリサイクルに回し、

できるだけ燃やすごみを減らしていくことが、

これからとても大切になると考えています。

これから、みんなで「焼却ゴミ０（ゼロ）」

に向けて、一緒に考えていきませんか！

チーム佐川監督堀見和道（町長）

No.56

佐川町の皆様、はじめまして。今年度より地域

おこし協力隊・自伐型林業チームに着任しました

西
にし お

尾素
もと

と申します。こちらに来る前は大阪で大学

生をしていました。

時の流れは速いもので、佐川町へやってきてか

らすでに 3カ月が経とうとしています。最近では

山に囲まれた風景や正午に流れる『恋は水色』の

メロディーが身近なものとして感じられるように

なってきて、僕も少しずつ佐川町民になれている

のかな、とすこしうれしく思っています。

一方で地元の自動車屋さんに大変親切にしてい

ただけたり、地区の団体による大掛かりな催しが

あったりと、地域との距離の近さに未だに新鮮な

驚きを感じてもいます。

佐川町の推進する自伐型林業も、その仕事の結

果が周囲に影響を与えるという点においては地域

との距離が近い職業であると思います。

林業家は山林から木を切り出すことによってそ

の恵みをいただいていますが、そういった行為の

度が過ぎると、山崩れや河川の氾濫といったよう

な周辺住民の不利益にも直結してしまうリスクが

あります。適切な作業さえすれば、山林は元気な

樹木はもちろん、美しい景観や水などを与えてく

れる豊かな土地になってくれますので、佐川町の

皆さんにはメリットやリスクも含めて、私たちの

取り組む林業について積極的にお伝えしていきた

いです。

まだまだ林業家としては未熟ですが、この町に

住む人間として、土

地や皆さんから受け

た恩を、山づくりを

通してちょっとずつ

でもお返ししていき

たいと思います。

佐川町の皆様、ど

うぞよろしくお願い

します。


